

Verkehrseinschränkung

16.05.2024 09:27 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Ein Teilstück der Klosterstraße wird vorübergehend zur Einbahnstraße.

Die Klosterstraße wird auf dem Abschnitt zwischen Raiffeisen- und Fährstraße ab Dienstag, 21. Mai, in Fahrtrichtung Innenstadt zur Einbahnstraße. In Gegenrichtung wird eine Umleitung über die Raiffeisenstraße ausgeschildert.

Grund für die Einschränkungen ist die Verlegung von Glasfaserleitungen. Die Arbeiten werden voraussichtlich vier Wochen dauern.

Text: Stadt Dorsten